
Córdoba, 10 de junio de 2023 

Sra presidente del Partido CCARI 

Legisladora Leonor Martínez Villada 

S______________/______________D. 

De nuestra mayor consideración: 

                                                           Solicitamos una explicación de lo que sucede en Villa Carlos 

Paz donde el Sr vicepresidente del partido CCARI dice que el partido apoya a Carlos Paz Unido, 

con su candidato nuevamente Esteban Avilés, que parece ser que han logrado lo que a nivel 

nacional intentaron los Kichner y lo que hicieron en Córdoba entre De la Sota y el actual 

gobernador, que solo la muerte logro frenar el acomodo como en el tiempo del feudalismo, O 

sea Viva la Córdoba Feudal con el PJ sumergiendo los pobres de esta provincia  que lograron 

destruir hasta en su  dignidad más profunda, por medio de un sistema institucionalmente 

corrupto como las Agencias que destruyen los recursos provinciales,  La Córdoba 

Revolucionaria, Contestataria, luchadora fuerte ante sus hermanas más débiles como las 

provincias del NO y NE. Faro de Esperanza. En esto que es hoy.  

                                                       Y la CCARI va a ser parte de esta indignidad, va a ser parte de un 

gobierno municipal entregada al poder gubernamental por ambiciones personales. El sr Aviles, 

que, en su momento según los dichos de autoridades locales, fue expulsado de la UCR, ¿¿me 

pregunto por qué habrá sido??, que cuando termina su mandato forma parte del gobierno del 

actual gobernador como funcionario y que en la actualidad sigue siendo legislador, puesto que 

no ha presentado su renuncia todavía. En licencia votado por unanimidad de las filas del PJ en 

la Legislatura. 

                                                      Necesitamos que Ud. Como presidenta del Partido nos dé una 

explicación a nosotras, fundadoras del ARI en su momento, de forma clara y contundente para 

ser expresados públicamente a quienes nos debemos, para saber de qué lado estamos. Porque 

nosotras y todos aquellos verdaderos CCARI de Carlos Paz, que hoy prefieren estar lejos de 

cualquier nombramiento y que antes las acciones actuales nos hacen sospechar que este 

partido por lo menos en VCP ha perdido su identidad, no vamos a ser parte de esta indignidad. 

                                                     Siempre sostuvimos que no se puede ser arte y parte, incluso se 

lo manifesté personalmente al Sr Teruel. Bien, mire a lo que hemos llegado hoy. 

                                                     Y le pregunto a la Sra Presidenta, Ud. Sabe cómo están 

trabajando los punteros políticos del Sr Aviles en Carlos Paz, ya que dicen que CCARI es parte, 

trabajara para Juez gobernador? Esta segura. Mis alumnos no me dicen lo mismo. Sera pura 

casualidad que el Sr Gobernador haya puesto la misma fecha que  la elección de VCP junto con 

la de Intendente, su funcionario actual? O será algo premeditado?. No lo se, seguramente Ud. 

Si.  

                                                 Nuevamente necesitamos una aclaración para saber si podemos 

seguir perteneciendo a un partido que perdió su impronta. Y como nosotros muchas personas, 

que nos viven sosteniendo: si este fulano nosotros no.  

                        Raquel Carrizo                                                Lic. Lucia Irene Mengo 

 



 

 

 



 

 


